



Pressemeldung von G9 jetzt! BW g9-jetzt-bw.de

**Elterninitiative G9 jetzt! BW:
Der Countdown läuft – nur noch 9999 Formblätter
bis zum Quorum!!**

Trotz aller Widrigkeiten, obwohl manche Ämter immer noch nichts vom G9-Volksantrag gehört haben und nach wie vor fehlerhaft bestätigte Formblätter ausgestellt werden, sind die Aktiven von G9 jetzt! BW in den letzten Wochen ihrem Ziel einen großen Schritt nähergekommen!

Volksantrag G9-Gesetz
Stand: 24.09.2023

Countdown
wir brauchen noch
9 999
Unterschriften
in 5 Wochen*!

*) **spätester Eingang Sammelstelle**
(Postfach in Amtzell)

08.11.23 für amtlich bestätigte Formblätter
25.10.23 für unbestätigte Formblätter

Dies haben sie vor allen Dingen dem beeindruckenden Engagement ihrer aktiven Unterstützer zu verdanken, die unverzagt stundenlang auf Märkten, vor Schwimmbädern oder bei Festen Unterschriften sammeln – wenn man sie denn lässt.

Hierbei darf weiterhin festgestellt werden, dass die überwiegende Mehrheit der Bürger gerne für das G9 votiert!

Die Initiative ruft alle Unterstützer dazu auf, sowohl bestätigte als auch unbestätigte Formblätter zügig an das Postfach zu senden.

Auch bittet Sie alle Rathäuser fertige Bögen, die schon länger bei den Ämtern auf Abholung warten – und da konnte sich mancherorts erstaunlicherweise ordentlich etwas ansammeln – an ihren Bestimmungsort in Amtzell zu schicken:

G9 jetzt! BW; Stichwort: Volksantrag G9; Postfach 1121; 88277 Amtzell

Der Countdown läuft!

G9 jetzt! BW lässt nicht locker!

So lautet auch das Motto der Podiumsdiskussion am 26.9. in Heidelberg https://g9-jetzt-bw.de/pm_20230921/

Amtzell, Heidelberg, 25.09.2023

– Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten –
Kontakt für Anfragen und weitere Informationen:
Presse@g9-jetzt-bw.de